



## Release Notes - Version: 12/181002 - 12.0.1.5

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory	
Bug	TQ-6204	The update of the Access data database stopped since the Access database exceeded 2 GB in the background. - Error corrected. -	Während dem Update der Access Daten-Datenbank kam es zum Abbruch des Updates, weil die entsprechende Access Datenbank im Hintergrund auf über 2GB gewachsen ist. - Problem wurde behoben -	procella, qs-STAT	Database functionality
Bug	TQ-6275	The tables SIGNATURE_KEYS and LAST_UPLOAD_KEYS were not created correctly.	Die Tabellen SIGNATURE_KEYS und LAST_UPLOAD_KEYS wurden nicht korrekt angelegt.	—other—	Database functionality
D - Bugfix	TQ-6367	Generating update scripts referring to the master database caused problems with respect to field descriptions, AutoInc definitions and primary keys in SQL and Oracle databases. - Error corrected. -	Bei der Erzeugung der Updateskripte bezogen auf die Masterdatenbank kam es bei SQL, sowie bei Oracle zu diversen Problemen hinsichtlich Feldbezeichnern sowie AutoInc-Definitionen und Primärschlüsseln. - Fehler behoben-	All products	Database functionality
D - Bugfix	TQ-6407	When you saved qpf files and some of their contents included unicode characters, the software sometimes started to load the data again and again. - Error corrected. -	Wurden qpf-Dateien abgespeichert und der Inhalt teilweise als Unicode abgelegt, so konnte dies beim Einlesen in einer Dauerschleife enden. -Fehler behoben-	destra	Data read/write